## [ARIGATO]

新型コロナが猛威を振るう中、17日間にわたって開催された東京オリンピックが8月8日の 閉会式で多くの感動と勇気を与えながら閉幕しました。

筑紫野市体育協会は、筑紫野市から指定管理を受けて市内のスポーツ施設等を管理していますが、いろんな場面で感動させられたり、力不足を感じたりを繰り返しています。

先日、『御笠運動広場』にトイレ等の清掃に行った時です。少年野球チームの皆さんから写真のようにトイレットペーパーをご寄贈いただいていることを目にしました。

グラウンドを利用されたチームの方々が「トイレをつかわせていただきありがとうございました。山家少年野球クラブ」、「本日はお世話になりありがとうございました。"感謝" 矢留少年スポーツ団」、「ありがとうございました。HIGASHI HAKOZAKI」、「今日はありがとうございました。今光ライオンズ」と添え書きされて寄贈されていました。

指導者や保護者の方々が取り組んでいただいていると思いますが、このような形で日頃の厳しい練習や試合をしている子ども達はスポーツを通して多くのことを学び、素晴らしい成長をしていくと思います。

スポーツ活動を通じて子供たちの「心と体の健全な成長」をご祈念申し上げて、チームの皆様方に御礼を申し上げます。ARIGATO!

令和3年8月12日 一般社団法人筑紫野市体育協会 施設長

